

Ecuador encaminado a potenciar su presencia en el mundo



Quito, 26 jun (RHC) Ecuador inició este lunes el primer taller interministerial para diseñar una Agenda de Política Exterior, cuyo objetivo es la promoción e inserción del país andino en el ámbito internacional.

Los ministerios de Turismo, Cultura, Comercio Exterior y Relaciones Internacionales, forman parte de la Agenda mediante la cual y por decisión del Ejecutivo impulsará la estrategia que permita obtener el objetivo deseado, según declaró la canciller ecuatoriana, María Fernanda Espinosa.

La atracción de inversión extranjera directa, el fomento del turismo interno y externo, así como una estrategia de comunicación para difundir la cultura nacional a través de eventos nacionales e internacionales y del activismo de los migrantes, fueron aspectos destacados por la titular de Exteriores durante el taller.

(Tomado de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/133855-ecuador-encaminado-a-potenciar-su-presencia-en-el-mundo>



Radio Habana Cuba